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 C O M U N E  D I  M O N T E V A G O  
 PROVINCIA DI AGRIGENTO 

  

Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’anno duemilanove, addì VENTUNO, del mese di AGOSTO, alle ore 19:00 

nell’aula consiliare. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale, convocato dal Commissario ad Acta, in seduta pubblica ordinaria 
di prima convocazione. 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino  SI 
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino  SI 

  
N. 55  
del Registro Delibere 
 
Data  21.08.2009 

OGGETTO: 
                   Approvazione del rendiconto della gestione 

dell’esercizio finanziario 2008. 



 
Assiste il Segretario Comunale, Dr. Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  
 
Per l’Amministrazione sono presenti: il Sindaco Dr. A. Barrile e gli Assessori Dr. C. Portolano, Dr. C. 
Migliore, Dott.ssa A. Bavetta; 
Sono inoltre presenti il Revisore dei Conti, Dr. G. Rosalia, il Resp.le D.ssa A. Bavetta e Rag. G. Barrile. 
Il Presidente, prima di iniziare i lavori della presente seduta, vuole ricordare i due compaesani deceduti 
nei giorni scorsi, la Dott.ssa Maria Di Giovanna, medico di base, e il sig. Giovanni Ganci, autista. 
Riferendosi alla Dott.ssa Maria Di Giovanna, dà lettura di un breve appunto, prelevato da un blog, di un 
certo Sig. Graffeo, il quale pone all’attenzione dei lettori la benevolenza, la buona disposizione d’animo 
della “Dottoressa” nei confronti della gente, dei malati, ed in particolare degli anziani.  
Il Presidente conclude dicendo che fa proprie le parole scritte da Graffeo nel senso che condivide il 
pensiero ed i sentimenti di quanti sono stati legati alla “Dottoressa”. 
Anche il Sindaco si associa al pensiero del Presidente e di tutto il Consiglio Comunale ed aggiunge che 
questi decessi sono state grosse perdite che il paese ha sentito. 
Si associa al dolore della famiglia di Giovanni Ganci, autista del bus locale, grande lavoratore, la cui 
perdita improvvisa lascia la famiglia nello sconforto.  
Continua ricordando che la Dott.ssa Maria Di Giovanna aveva modi particolari nell’affrontare coloro che 
soffrono. Quando non c’era disponibilità di ambulanza, usava la sua macchina ed accompagnava il malato 
in ospedale. Lei viveva esclusivamente per la famiglia e la professione. Il ricordo di Lei deve essere 
trasmesso alle future generazioni; per questo la Giunta ed il Consiglio Comunale devono pensare ad un 
degno riconoscimento. 
Conclude associandosi al dolore della famiglia. 
Interviene il Cons. Antonia Migliore che esprime condoglianze per la famiglia di Giovanni Ganci; inoltre 
ricorda, in qualità di parente, la Dott.ssa Di Giovanna con la quale ha condiviso i pranzi di natale e delle 
altre feste, ne esalta la grande professionalità e la grande capacità di svolgere la propria attività con 
competenza ed efficienza. 
Il Cons. Bavetta condivide quanto espresso dai precedenti intervenuti nei confronti della Dottoressa, ne 
esalta l’operosità e ritiene che il Consiglio debba prendere atto dei suoi meriti intitolandole una via di 
Montevago. 
Il Cons. Castiglione, che ha conosciuto la Dottoressa per un breve periodo, crede sia difficile poter 
aggiungere altro. 
Il Cons. Triolo, nell’esprimere condoglianze per le famiglie colpite dal lutto, condivide il discorso 
dell’Amministrazione per un riconoscimento. 
A questo punto, il Presidente del C.C. apre i lavori della seduta con la nomina degli scrutatori: Cons. 
Bilello Giuseppe, Cons. Guzzo Baldassare e Cons. Triolo Baldassare. 
Riferisce che il Consiglio Comunale è stato convocato dal Commissario ad acta Dr. Giovanni Dionisio. 
Dopo aver letto la convocazione per l'approvazione del rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 
2008, dà la parola all'Ass. Portolano il quale relaziona sul conto e sull’avanzo risultante dal conto 
consuntivo. Lo stesso si sofferma sui fondi vincolati, sulla diminuzione delle entrate per la riduzione 
dell’ICI e sulle opere ed i lavori eseguiti nell’anno di riferimento. 
Il Presidente del Consiglio nel dare atto che il Revisore ha espresso sul conto consuntivo 2008 il proprio 
parere favorevole, chiede allo stesso delucidazioni in ordine al mancato aggiornamento dell’Albo dei 
Beneficiari a cui sono stati erogati nell’anno 2008 contributi, sovvenzioni, crediti, sussidi ed altri benefici 
di natura economica. 
Il revisore presente fornisce le spiegazioni in ordine alla normativa che obbliga i comuni ad aggiornare 
annualmente il suddetto Albo. 



Interviene il cons. Bavetta per dire che, dal confronto tra il bilancio del 2007 e quello del 2008, ha 
riscontrato una situazione economica identica e, tra il rendiconto di quest'anno, di 753 mila euro, e quello 
dell'anno 2007, di 780 mila euro, riscontra una variazione in meno; quindi si sono avuti minori introiti. 
Fa delle considerazioni politiche su quello che si è fatto nell'anno 2008 e sulla relazione. 
 
Ricorda quando nel settembre 2008 in C.C. si è discusso il bilancio consuntivo 2007 e in quella sede 
aveva sottolineato che nell'area ex baraccopoli occorreva completare i lavori; la questione è stata 
sollecitata dai cittadini che lamentano l'impossibilità di stipulare i contratti con l'EAS e la Sicilia Acque. 
Ancora oggi non ci sono novità. Leggendo il rendiconto del 2008 ritrova le stesse problematiche non 
risolte; infatti, quasi a settembre del 2009, queste problematiche persistono ancora. Precisa che non si 
sono date risposte, in questi due anni, ai nostri cittadini. Ricorda che nel 2008 si era tenuto un incontro 
con i lavoratori ASU da stabilizzare e ad oggi ancora non sono stabilizzati. Per quanto riguarda finanza e 
tributi si è dovuta aumentare la TARSU per sostenere i costi della gestione. Per quanto riguarda i servizi 
sociali e sanità si è incrementata la cifra per effettuare la gita degli anziani ma nel 2008 non è stata fatta. 
Per quanto riguarda la promozione territorio, cultura e spettacolo, ricorda che nel 2008, buona parte dei 
soldi in bilancio, si sono spesi per i Giovani in Festa e non si è avuta la capacità di far arrivare contributi 
che solitamente, quando si effettua questa Manifestazione nei Comuni della provincia, la stessa realizza 
opere strutturali (strade…). 
Per quanto riguarda l'illuminazione pubblica, la questione della Ditta Sole, da quasi tre anni, non si riesce 
a definire, anche se la Sole non ha dato una prestazione d'opera per 41 mila euro. 
In qualità di Presidente della Commissione LL.PP., dice il cons. Bavetta, nota che per quanto riguarda i 
lavori pubblici si è fermi.  
Per la manutenzione area verde e interventi igienico - sanitari, si è intervenuti come l'anno scorso in 
ritardo. 
Ha avuto modo di appurare presso gli uffici che c'è una nota di una conferenza di servizi, del marzo 2009, 
dove la SOGEIR ha consegnato i consuntivi del 2007/2008 salvo verifica dell'ufficio e che sono state 
trasmesse delle contestazioni alla SOGEIR per quanto riguarda il 2008, ma è stato informato che non ce 
n’è traccia perchè sono state fatte verbalmente. 
Ricordando che nel 2008 si è avuta una discussione sulla realizzazione di un campo di calcetto; oggi, 
dice, ha notato che sono iniziati i lavori; però chiede perchè sono stati tolti gli impianti di illuminazioni, 
quando potevano rimanere, considerato che il campetto è stato spostato in basso invadendo l'area 
destinata agli edifici per il culto e il centro religioso. Vuole capire, in qualità di componente di un organo 
di controllo e di indirizzo di questo Comune,  se si sta invadendo un'area che non è di competenza delle 
attività sportive e perciò se c'è intenzione a fare una variazione al piano regolatore. 
Il cons. Bavetta termina il suo intervento riservandosi di intervenire successivamente per le dichiarazioni 
di voto. 
Interviene l'Ass. Migliore evidenziando che l'Amministrazione, nella gestione di questo Comune, è in 
linea con gli indirizzi prefissati nel programma elettorale.  
Assicura che è sotto controllo la spesa per quanto riguarda la SOGEIR, così come è sotto controllo la 
spesa che riguarda l'Enel Sole e, nel momento in cui si definirà la situazione, il C.C. avrà da valutare un 
risanamento di fatture che risalgono al 2004. 
Il cons. Migliore ringrazia il Commissario per aver convocato il C.C. in modo tale da stimolare il C.C. 
visto che questo C.C. ha bisogno di stimoli.  
Per quanto riguarda il conto consuntivo 2008 dice che i conti del Comune di Montevago sono apposto, 
grazie ad anni di  politica attenta e per questo crede si debbano ringraziare gli amministratori che si sono 
susseguiti. 
Intende non entrare in merito in questo conto consuntivo in quanto lo intendono fare quando il Sindaco 
presenterà la sua relazione annuale e in quella sede verrà fatta la valutazione politica dell'attività svolta 
dal  Sindaco e dalla Giunta e  chiede di non rinviare a data lontana la valutazione di tale attività.  
Il Sindaco interviene per dare delle risposte al cons. Bavetta e precisa che l'Enel Sole faceva pagare al 
Comune punti luce non funzionanti. Fatta rilevare la questione ed a seguito di diversi incontri, 



l’Amministrazione è riuscita ad ottenere dall’Enel Sole una compensazione in lavori per un ammontare di 
€ 40.000. Allo stato di fatto la questione è più chiara e presto si potrà venire in Consiglio per relazionare. 
 
Prosegue che da parte della Sogeir non è stato consegnato alcun rendiconto. Per quanto riguarda gli 
allacciamenti all’ex baraccopoli si sta cercando di rimediare agli errori allora fatti dall’EAS e anche da 
parte di alcuni cittadini. Per quanto riguarda la stabilizzazione dei precari ricorda che la Giunta è stata 
subito disponibile, si sono  trovate le cifre e tutti gli adempimenti sono pronti.  
Per quel che riguarda il campo di calcetto saranno fatti le opportune verifiche affinchè lo stesso sia 
collocato nell’area di proprietà comunale. 
Nessun altro consigliere chiede di intervenire, si passa alle dichiarazioni di voto. 
Il cons. Bavetta motiva la dichiarazione di voto favorevole dicendo che il suo intervento su queste 
questioni era a dimostrazione che se ne parla dal bilancio 2007 e si sono ripetuti sempre le stesse 
argomentazioni e su queste situazioni l'Amministrazione è stata, per 2 anni ferma.  
Ritiene che, sollecitando l'impegno, entro quest' anno si possano risolvere queste questioni.  
Il cons. Migliore dice che il suo gruppo vota favorevolmente il bilancio consuntivo in attesa della 
relazione annuale del Sindaco. 
Il cons. Triolo dichiara di votare favorevolmente. 
Il cons. Castiglione dichiara che il suo gruppo voterà favorevolmente in considerazione del fatto che i 
conti sono apposto, nonostante che i debiti, già riconosciuti dal C.C., non sono liquidati. 
Nessun altro chiede di intervenire. 
Il Presidente invita i Consiglieri Comunali a votare per l’approvazione del Rendiconto della gestione 
dell’esercizio finanziario 2008. 
La votazione avviene in forma palese e dà il seguente risultato: 
Consiglieri presenti 10 
Consiglieri votanti   10 
Voti favorevoli        10 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
VISTA la proposta di deliberazione in oggetto; 
VISTO l’esito della votazione; 
 

DELIBERA 
 

di approvare il rendiconto della gestione per l’esercizio finanziario 2008 e documenti allegati. 
 
 
Il Presidente invita i Consiglieri Comunali a votare per dichiarare la stessa immediatamente esecutiva. 
 
Con 10 voti favorevoli, essendo 10 i Consiglieri presenti e 10 i votanti, il Consiglio Comunale dichiara la 
deliberazione in oggetto immediatamente esecutiva. 
 
  

 
 
 
 
 

 
 

 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 


